

Muere rescatista de los 33 mineros

Manuel González, primer brigadista en descender al rescate de los 33 mineros de la Mina San José en 2010, falleció este 31 de mayo a causa de un cáncer. La noticia fue confirmada por su familia y compañeros de El Teniente, quienes lo recordaron como una leyenda del rescate y amante del fútbol.

González, entonces de 46 años, fue el primero en bajar más de 700 metros en la cápsula Fénix para contactar a los mineros atrapados, iniciando así una de las gestas más recordadas del país. Su valentía le valió el reconocimiento nacional, incluido un salón en su honor en la mina Diable Regimiento de Codelco.